

Sehr geehrte Redaktion von Gesobau,

wir wollten uns noch einmal bei GESOBAU bedanken und Rückmeldung von unseren Eindrücken vom Nachbarschaftsfest am 05.07.2025 geben. Vielleicht können Sie daraus einen Beitrag für Ihr Magazin entwickeln.



Das Nachbarschaftsfest in Karow am 05.07.2025 wurde ein voller Erfolg! Auf- und Abbau verliefen rechtzeitig und reibungslos dank der zwei freundlichen Mitarbeiter.

Verschiedene Leute aus unterschiedlichen Nationen konnten sich kennenlernen und ins Gespräch kommen, wobei nur ausgewählte dezente Musik in dieser ersten Phase gespielt wurde.

Jeder wurde willkommen geheißen. Wenn nötig wurde entsprechend gefragt nach vorbereiteten Fragen. Auch war es nützlich den ein oder anderen miteinander bekannt zu machen.

Sie stellten sich vor, sprachen darüber, was ihnen auf den Herzen liegt.



Ein älterer Mann wurde durch mich mit eingeladen, er kam tatsächlich, und er hatte ein Anliegen: Er wünscht sich, dass in unmittelbarer Nähe der Wasserhahn aufgedreht würde, um die Pflanzen zu gießen. Herr Seidler, Achillestr. 106, der Hausmeister hätte seine eigenen Vorstellungen und öffnet nicht. Der Mann ist 94 Jahre alt, und ich meinte, ich werde ihn gern unterstützen und mich wieder melden. Ein andere Familie (aus Sachsen) wünschen sich besonders aus der Anonymität herauszukommen, suchen einen neuen Anfang in der Nachbarschaft und suchen ein besseres Miteinander. (Wir haben Fragen vorbereitet, was sie sich wünschen.)

Zwei ältere Damen (aus unserer früheren Nachbarschaft) sind gekommen, und haben sich getraut, auch sich bekannt zu machen mit den Afrikaner*innen zu sprechen, eine davon tanzte sogar später.

Auch für die Kinder war gesorgt, sie wurden beaufsichtigt, so dass diese spielen und sich kennenlernen konnten. Drei Flugzeuge hatte ich besorgt.





Wir freuen uns auf das nächste Jahr etwa zur gleichen Zeit!

Mit freundlichen Grüßen,
Uwe Landgraf

<https://reintegration-service-ghana.de/de/Veranstaltungen-2025/>